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２０１２年２月１４日 火曜日  Vol.２７９ 
 

■ 例会出席者        １７名（会員総数３２名）      出席率 ５３ ．１２ ％ 
■ メーキャップ    なし。 

■ ゲスト        なし。  

■ 会長挨拶  藤野 章二会長 

         皆さん、チョコレートは届きましたか？今日は、バレンタインデー！先週は、出張で 2 日程東京におりま

したが、お菓子売り場は、どこも結構賑わっている様でした。年間通して夥しいイベントが展開されま

すが、商業ベースに踊らされていると解っても、軽く素直に乗っかる方が若さを保つために必要か

も？と思ったりします。皆んなと共に楽しみ参加する事で心が弾み小さな消費行動につながれば大き

な経済効果を生む要因となるかも知れません。消費税を含む一体改革の論議が盛んです。 

          消費税が上がると益々消費が低迷し経済が冷え込むという人もありますが、短期的に見れば、不可逆

的な税上げがある時期から実施される事が明らかになれば、それは、その時までの減税と同じ効果

を発揮する。つまり上がるまでに欲しいものを先買いするかけこみ需要が発生します。それは 90 年

半ばの２％引き上げまでに新車の販売台数が飛躍的に伸びた例からも明らかでしょう。今回、政府の

素案が国会を通過したとして８％になるのは 2 年余後、１０％となるのはさらに約1 年半後、問題はそ

の間に経済を底上げする本当の意味の成長戦略を描けるかどうか？経済発展へのゆるぎない確か

な方向性が定められるか否かだと思います。実現性の薄い話ですが、少子高齢化に伴う人口問題が

改善され成長戦略が軌道に乗らなければ消費税もその他の税も際限なく上げ続ける流れは止めるす

べもないんじゃないでしょうか？最近出席率が落ち込んでいます。メンバー各位、さそい合わせて賑

わしい楽しい例会にできればと思います。よろしくお願い申し上げ挨拶といたします。 

■ 幹事報告 前田豊太郎幹事 

１、 到着週報 

       ○ 脇町ＲＣより週報が届いております。 

       ○ 鴨島ＲＣより週報が届いております。 

   ２、到着書類 

       ○ 平成24 年度チャリティーゴルフコンペの案内 

       ○ 中国雲南省大理市への「親善使節団」の募集案内 

 《連絡事項》 

○ 2 月18 日ＩＭ参加よろしくお願いします。 

○ 例会終了後、定例理事会を行います。 

  

■ 委員会報告    

        親睦活動委員会 田中 義美 

○来週の 2 月21 日（火）は、 移動例会です。『かき食べ放題』 

○22 名の参加です。 

■ プログラム委員会 西岡 香 

○ 本日の卓話は、長浦 保福君と三好 亘君です。 

     《ロータリー家族について》 長浦 保福君 

      私は、学校制服・各種制服・ジーンズ・カジュアル衣料の販売を職業としております。 



  機会があれば利用して下さい。というように、全メンバーの職種・職業を知り活用しあいながら親睦を深めることが 

 ロータリーの原点だと思っています。メンバーが交際を深めないと奉仕の助け合いなどが、成り立ちにくいと思いす。 

もっと全メンバーが、親睦を深め友情を育くむよう努めるべきだと思われる。さらに、家族、ロータリー家族というも理 

解して大切にしてほしいと考えております。 

三好 亘君 

2月10日に記者会見を行い正式に発表されましたが、2012年1月２０日付で徳島インディゴソックスの運営会社「パ 

ブリックベースボール徳島（株）」の共同オーナーの一人として就任しました。その他のオーナーはセイア、明和クリ 

ーン、ＮＴコーポレーション、那賀町職員、柏木岳の３法人と私を含め個人2名であります。経営の厳しい中で火中の 

栗を拾う気持ちで頑張りますので、よろしくお願いします。 

                                                              

■ ニ コ ニ コ 

     なし。 

 

■ 欠席者 

      千葉 正樹君、藤田 茂樹君、石井 正司君、浪越 繁男君、美馬 眞澄君、小田 教仁君、野々村 隆君 

      森 廣一君、青木 茂生君、林 秀樹君、上田 佳江君、矢野 太一君、小野 一史君、廣川 公利君 

      山内 浩司君 

         


